

Bundespolizei

Polizisten aus Oberösterreich pilgern nach Jerusalem

Johannes Aschauer und Otto Klär von der Landesverkehrsabteilung Oberösterreich pilgern gemeinsam mit dem ehemaligen Skirennläufer David Zwilling von Arbing in Oberösterreich nach Jerusalem.

Die Reise der Pilger, die unter dem Motto "Friede – Freude – Freiheit" steht, begann am 24. Juni 2010 in Arbing. Bei einem Festgottesdienst verabschiedeten sich die Polizisten von ihren Familien. In einem halben Jahr und nach 4.500 Kilometern Fußmarsch wollen die Pilger ihr Ziel Jerusalem am 24. Dezember erreichen. Ihr Weg führt sie über Ungarn, Serbien, Montenegro, Mazedonien, Griechenland, die Türkei, Syrien, Jordanien nach Israel. Am 2. Juli 2010 erreichten sie Wien und statteten dem Innenministerium einen Besuch ab. Zur Reise inspiriert hat sie das Buch eines bayerischen Theologen, der vor Jahrzehnten den Weg nach Jerusalem zu Fuß zurückgelegt hatte. Die beiden Polizisten sind bereits 2003 den Jakobsweg von Linz nach Santiago de Compostela gegangen. Johannes Aschauer macht die Reise im Rahmen eines Sabbaticals und Otto Klär hat Karenzurlaub genommen.

Weiterführende Links:

[Jerusalemweg](#)



Jersualem-Pilger: Johannes Aschauer, Otto Klär, David Zwilling.

[Bild anzeigen](#)

[Druckansicht](#)

(BM.I/Alexander Tuma Abdruck honorarfrei)



Die Pilger besuchten auf ihrer Reise das Innenministerium.

[Bild anzeigen](#)

[Druckansicht](#)

(BM.I/Alexander Tuma Abdruck honorarfrei)

Artikel Nr: 6697 vom Montag, 05. Juli 2010, 11:25 Uhr.